

Más de 35.000 profesionales visitan la 34ª edición de BI-MU

21 de octubre, 2024 Actualidad 0

Compartir:

< Volver

Esta feria de maquinaria y fabricación avanzada acogió más de 750 empresas en 65.000 metros cuadrados de superficie total.



El sábado 12 de octubre, finalizó **34. BI-MU**, la exposición bianual internacional dedicada a la industria de la maquinaria herramienta, la robótica, la automatización, la fabricación digital y additiva y la subcontratación, que se celebraba en Fuenlabrada. Hizo resto el miércoles 8 de octubre.

Organizada por ENIA-Esta Feria Nacional Máquinas y promovida por UICINQ-Sistech por Construcción, la asociación de fabricantes españoles de máquinas-herramienta, robots, automatización y tecnologías auxiliares, en 34. BI-MU se han presentado los mejor de la producción internacional del sector, con presencia de 16 países de más de 750 empresas, un 4,5 % más que las registradas en la edición de 2022, en una superficie total de 65.000 metros cuadrados.

El 37 % de las empresas participantes han sido extranjeras: Alemania, Japón, Taiwán, Suiza, Estados Unidos, España, Francia, Chile, Corea del Sur, Austria, Reino Unido, Turquía, República Checa, Dinamarca, Polonia, Países Bajos, San Marino, Islandia, Hong Kong y Bélgica fueron sólo los países representados.

Unos 35.000 operadores profesionales han participado en la exposición de cuatro días de duración. De ellos, el 5 % han sido extranjeros, procedentes de 22 países. Las nacionalidades más representadas fueron Alemania, Suiza, Francia, España y Eslovenia por Europa; Estados Unidos y Brasil por América; y China, Corea del Sur, Japón, Taiwán y Turquía por Asia.

Entre los visitantes extranjeros se encontraban 330 operadores, en su mayoría usuarios, a los que se unieron algunas periodistas procedentes de 16 países (Bosnia-Herzegovina, Brasil, Canadá, China, Croacia, Egipto,